

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Kesimpulan dari perancangan ini adalah ibu tunggal merupakan seorang ibu yang memiliki hak atas pengasuhan anak – anaknya dari pernikahan yang sebelumnya terjalin. Faktor seorang wanita menyandang status ibu tunggal beragam mulai dari cerai mati, cerai hidup, ditinggalkan pasangan untuk suatu kepentingan dalam waktu yang cukup lama, hingga berbagai faktor lainnya. Peran ganda yang harus dijalankan oleh ibu tunggal yang menjalani kehidupannya menjadi ibu rumah tangga, kemudian merawat, membesarkan dan mendidik anaknya sambil harus bangkit berjuang mencari nafkah untuk mensejahterakan keluarganya tanpa ketiadaan ayah atau suami yang seharusnya menjadi tulang punggung keluarga. Peran ibu tunggal sebagai orang tua tunggal di Indonesia masih cukup asing. Dengan adanya media buku informasi mengenai ibu tunggal ini, diharapkan khalayak dapat mendapatkan ilmu pengetahuan yang sebelumnya belum diketahui mengenai peran seorang ibu tunggal. Pengetahuan khalayak sasaran akan bertambah dengan tips seputar pengasuhan anak secara mandiri, solusi peluang membuka usaha hingga ketangguhan seorang ibu tunggal. Literasi seperti buku informasi dengan ilustrasi dan elemen desain menarik maka pembaca akan mudah menerima informasi dengan pengalaman membaca sebuah buku informasi dengan konsep yang berbeda dari buku bacaan lainnya. Diharapkan dengan adanya media informasi buku ibu tunggal ini dapat menyampaikan informasi dengan tepat kepada masyarakat luas khususnya khalayak sasaran.

V.2 Saran

Pada perancangan buku informasi ibu tunggal ini perancang masih menyadari adanya kekurangan pada beberapa aspek. Pada perancangan ini materi seputar ibu tunggal masih belum dibahas secara rinci dan lengkap. Pembahasan mengenai peran ibu tunggal sangatlah beragam yang dapat dibahas. Diharapkan untuk dimasa yang akan datang perancangan selanjutnya mampu memuat informasi yang lebih rinci mengenai informasi ibu tunggal, guna memberikan sarana informasi yang maksimal kepada khalyak.